

EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1488

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Págs.

Una carta del cardenal primado.....	2.ª
El Papa ha recibido 3.000 peregrinos.....	2.ª
Epopeya del crucero «Canarias».....	9.ª
El gran Rabino de Roma rinde un homenaje al Papa.....	3.ª
La actitud antiholocausto de Italia.....	8.ª
Los periódicos de Nimes no se publican a causa de la huelga.....	3.ª

Año II

Domingo 11 de Abril de 1937

Núm. 228

"LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION DEL CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO.."

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

El Tercio del Alcázar defiende heroicamente La Marañosá

Boletín informativo

Salamanca, 10.—El Boletín de información del Cuartel general del Generalísimo, facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE.—*Quinta División.*—En el sector de Huesca ligeros tiroteos. En Alcubierre el enemigo intentó un ataque que fué fácilmente rechazado, dejando abandonados 25 muertos, 40 fusiles y una ametralladora.

Sexta División.—*Frente de Santander.*—El enemigo atacó por Sargentos de Lora, siendo rechazado con grandes pérdidas.

Frente de Vizcaya.—Por la Peña de Amboto, otro intento de ataque enemigo, en el que éste fué envuelto y puesto en precipitada fuga.

Octava División.—Sin novedad.

División de Avila.—El enemigo atacó por Robledo y Las Navas, siendo rechazado con grandes pérdidas.

División de Soria.—La Caballería realizó un reconocimiento ofensivo, recogiendo al enemigo muchos muertos, un lanzallamas, numerosos fusiles y 2.000 cartuchos.

Cuerpo Ejército de Madrid.—Por la Cuesta de las Perdices y Aravaca, el enemigo ha realizado ataques desesperados protegidos por numerosos tanques, cinco de los cuales quedaron en nuestro poder, así como abundante material de guerra y muchos centenares de muertos. Por la Casa de Campo comenzó un fuerte ataque a las dieciséis horas. Las fuerzas de Infantería avanzaron protegidas por 32 carros. Fueron rechazados, deshaciéndose dos batallones de extranjeros y otro llamado de campesinos. A las diecinueve horas realizó otro ataque de menor intensidad con fuerzas extranjeras perfectamente uniformadas. El enemigo fué rechazado, dejando abandonado 40 muertos.

A las 20.15 horas un grupo enemigo que se había desorientado se enfrentó con las posiciones defendidas por la Falange de Castilla que los aniquiló, recogiendo 30 muertos, extranjeros en su mayoría. Otro grupo chocó con las trincheras de la cuarta Bandera siendo aquel completamente aniquilado. Un convoy de 50 camiones que se dirigía con refuerzos hacia El Pardo, fué descubierto y destruido.

Por La Marañosá el enemigo realizó anoche un ataque siendo fuertemente rechazado y dejando abandonados 27 muertos con sus armas.

EJERCITO DEL SUR.—Sector de Córdoba: Ataques a Peña-roja y Villaharta, siendo rechazados con grandes pérdidas, quedando completamente aniquilado un batallón atacante.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el aire fué derribado un avión enemigo en el sector de Andújar y otros varios destruidos en el bombardeo al aeródromo de Reus.

Son falsas las noticias propaladas por los radios rojos referentes a la destrucción de varios aparatos nacionales en Málaga, pues la aviación marxista solamente causa víctimas entre mujeres y niños de las poblaciones de retaguardia, ya que a los puntos de importancia militar, por estar debidamente defendidos, no se atreven a atacar.

Salamanca, 10 abril de 1937. De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, *Francisco Martín Moreno.*

Las mejores brigadas rojas quedaron deshechas

(De nuestro enviado especial señor Cid Leno).—Yo no sé si llamar paliza a lo que los rojos sufrieron ayer en los sectores de la primera División de Madrid. Ni ésta ni ninguna otra palabra abarca totalmente lo que aquí ha ocurrido. La fiera roja, acosada y enjaulada en la capital, buscaba desesperadamente una salida. Dió un asalto brutal y de su ataque sólo ha podido sacar las uñas rotas. Sus mejores brigadas, dotadas de inmejorables armamentos, han venido a estrellarse contra la barrera de acero y corazón que forman nuestras posiciones.

Las concentraciones rojas partieron de la estación del Norte y El Pardo, desde donde se exten-

dieron a los frentes que habían de constituir su tumba. La señal de ataque fué la voladura de una mina en Carabanchel; el labor de Regulares que guarneció aquel lugar no tuvo ni una baja. Así, cuando los marxistas avanzaban creyendo haber enterrado entre escombros nuestra unidad, se encontraron rodeados por nuestros bravos marroquíes que los destrozaron y pusieron en franca huida. El suelo quedó lleno de heridos y muertos; el fuego de nuestras máquinas automáticas barría materialmente las líneas rojas, cuyos soldados, locos de terror, se refugiaban en pelotones tras los carros rusos, que los protegían, presos de un pánico inconcebible.

Los rojos renovaron en el sector oeste de Madrid sus ataques de ayer

Cinco tanques dejaron en nuestro poder

Tres batallones aniquilados por nuestras fuerzas

De nuestro enviado especial señor CID LENO.—(11 noche). En la mañana de hoy la tranquilidad era absoluta en toda la División, pero a medio día comenzó el ataque que comprendió todos los sectores. Salíamos del cuartel general, cuando nos encontramos a un oficial que regre-



Miaja es quizás más conocido por su pijama-cebra que como defensor de Madrid. Nuestro general Queipo acaba de darle a conocer también como enchufista cien por cien. Dicen que tiene instalado su despacho en un sotabanco del Ministerio de Hacienda, y que duerme en una cueva de Alcalá. Desde luego, su familia la tiene en Alejandria, mientras tantas otras familias sufren horribilmente en Madrid. Toda su ciencia militar consiste en lanzar masas de milicianos sobre nuestras líneas, en repetidos contraataques, para que los trituremos. Así llevó ayer al matadero a los 2.800 hombres que quedaron muertos sobre el campo. Y el cerco de Madrid, inmovible... Queipo dice que el general rojo es, no una "miaja", sino bastante bruto. Hay que creerlo. No hace más que sacrificar los rebaños que le entregan para defender... lo indefendible

saba de nuestras posiciones. Al ser interrogado, me contestó con estas palabras: «Lo de ayer fué un vermout, ahora viene el plato fuerte».

Ciertamente que después de la carnicería de ayer, yo no esperaba este nuevo empujón; no así nuestros jefes del Estado Mayor, que parecían haber adivinado las intenciones del enemigo. Puede decirse sin temor a exagerar, que Madrid ha lanzado hoy sobre nuestras trincheras todas las reservas de que disponía. Aunque el ataque se realizó en grandes sectores, se advirtió desde sus comienzos que el intento supremo se dirigía contra Aravaca y Casa de Campo. Nuestras fuerzas de esta última realizaron un movimiento hacia la derecha e izquierda, es decir hacia Casa de Vacas y Casa Vitóricas, abriendo una amplia bolsa donde el enemigo metió incautamente cuatro batallones. Por individuos pasados a nuestras filas, sabemos que tres de los citados batallones están totalmente deshechos y el cuarto, a punto de ser copado.

El lujo de armamento desplegado por los rojos ha sido grande; numerosos tanques avanzaron protegiendo la infantería roja. 5 de ellos quedaron inutilizados en nuestras líneas. También la Aviación enemiga hostilizó a nuestras fuerzas, pero las defensas realizadas en todas las posiciones impidieron que apenas nos causara bajas.

La Artillería nacional ha actuado de brillantísima manera, destrozando a un convoy de 80 camiones que se dirigía a la Ciudad Universitaria.

El ataque de hoy ha sido llevado a cabo por brigadas internacionales y milicias confederadas. Estas últimas formadas por elementos de la C. N. T. y F. A. I. están en abierta pugna con el Gobierno, y, según declaraciones de prisioneros, actúan independientes de los mandos que que envía la Junta de Defensa.

Aunque aún se desconoce el número de bajas hechas al enemigo, me aseguran que es superior al de ayer. Madrid ha deci-

dido sacrificar aquí sus últimos medios, y ciertamente que lo está realizando de un modo admirable. Nuestras máquinas automáticas braman constantemente y su bramido va sembrando la muerte en proporciones gigantescas. Los milicianos hostigados por la espalda y ametrallados implacablemente por nuestras líneas, se lanzan al único objetivo que pueden lograr y que es el salto al abismo de la muerte.

De la formidable actuación de los Requetés que defiende La Marañosá, daré detalles en la próxima crónica.

PERFIL DEL DIA

Al fin se impuso al Mando, en el campo rojo, la exigencia de los Comités y de los milines. La calle había dado la consigna: ¡Ofensiva general! ¡Ofensiva en todos los frentes! ¡Ofensiva vigorosa! Y, como previmos en un anterior comentario, el Mando no tuvo más remedio que aceptar la pauta, porque ya es sabido que entre los marxistas manda el arroyo, o mejor dicho, los cañones del arroyo.

Ruro es el frente donde, en efecto, no han atacado los rojos; pero especialmente lo han hecho en el frente de Madrid con gran cúmulo de efectivos y verdadero lujo de instrumentos de combate. Más, fracasados en todas partes, en Madrid, donde mayor hincapié han hecho, su fracaso alcanza caracteres de desastre. Sin lograr, no ya el objetivo esencial—romper nuestras líneas—, pero ni siquiera la conquista de una sola posición nuestra, se han dejado sobre el campo los cadáveres a montones, a millares, en una carnicería espantosa.